

Aktiv werden! JETZT! engagieren
und Mitglied werden

Name, Vorname

Straße, Hausnummer

PLZ, Ort

Telefon- / Mobil-Nummer

E-Mail

Datum, Unterschrift

Mit meiner Unterschrift willige ich ein, dass ich unverbindlich Informationen zu dieBasis und einen Mitgliedsantrag erhalte. Ich kann jederzeit mein Recht auf Auskunft, Berichtigung oder Löschung meiner Daten in Anspruch nehmen.

Wege zu uns

Post Basisdemokratische Partei Deutschland
Kreisverband Bergstraße
Fasanenweg 14
64686 Lautertal

Internet www.diebasis-bergstrasse.de

E-Mail kv-bergstrasse@diebasis-he.de



Spenden Basisdemokratische Partei Deutschland
Kreisverband Bergstraße
IBAN DE98 5095 1469 0003 1007 56
BIC HELADEF1HEP

Fragen Sie nach unseren Stammtischen,
Ortsgruppen, Aktivitäten und anderes.

 dieBasis

Basisdemokratische Partei Deutschland
Kreisverband Bergstraße

4 Säulen



**unser Bekenntnis
zum Miteinander in
einer offenen Gesellschaft**

Freiheit **Machtbegrenzung**
Achtsamkeit **Schwarmintelligenz**

... sind die vier Säulen, die unser basisdemokratisches Denken und Handeln tragen. Sie dienen als Orientierungshilfen im täglichen Miteinander. Sie mögen uns den Respekt voreinander lehren, das gemeinschaftliche Regieren näherbringen, unseren Gemeinsinn beflügeln und unser Leben mit Lebendigkeit füllen. Diese vier Grundwerte führen Menschen zusammen, die gemeinsam in Frieden und Freiheit leben möchten, und die hierfür Verantwortung übernehmen und sich engagieren.

basis.demokratisch

 dieBasis

Basisdemokratische Partei Deutschland
Kreisverband Bergstraße

Freiheit

... dient der persönlichen Entfaltung und der des Landes. Sie ist das Lebenselixier, das unserer modernen, offenen Gesellschaft Vitalität verleiht. Freiheit und Vielfalt gehen Hand in Hand. Sie zu schenken - wechselseitig - bedeutet Offenheit, Zuversicht und Lebensfreude. Freiheit ist ein Grundrecht in unserem Grundgesetz. Staat und Gesellschaft haben sie zu achten und zu schützen. Hierzu gehören auch die Versammlungsfreiheit und das Recht, seine Standpunkte öffentlich kund zu tun.

basis.demokratisch

Machtbegrenzung

... ist essentiell, um totalitären Entwicklungen vorzubeugen. Dies erfordert den öffentlichen Diskurs. Die Offenheit und Vielfalt des Austausches unter Berücksichtigung von Expertenmeinungen zu schützen, ist die Aufgabe der Gewaltenteilung. Hierbei spielen die öffentlichen Medien eine wichtige Rolle. Sie haben die Vielfalt der Ansichten wiederzugeben. Gerichte müssen politisch unabhängig sein, insbesondere dürfen sie keinem Parteibuch folgen. Die Komplexität unserer Lebenswelt macht neue Konzepte der Transparenz und Wege der politischen Beteiligung notwendig. Hierzu gehören interdisziplinäre und vom Volk ausgehende Ansätze.

basis.demokratisch

Achtsamkeit

... ist Ausdruck unserer Menschlichkeit. Sie ist die Basis einer glücklichen Gemeinschaft. Sie ist es, die unsere Gesellschaft auf freundliche Art und Weise trägt und prägt. Aus ihr heraus entstehen immer wieder neue Welten ... für ein neues Miteinander. Der achtsame Umgang mit Tieren und Pflanzen, mit unseren Möglichkeiten, mit uns selbst ist Grundlage eines verständigen Menschen. Hierzu gehören ein aktives, wohlwollendes Zuhören, eine wertschätzende Kommunikation und die Zuversicht in eine gemeinsame Entwicklung.

basis.demokratisch

Schwarmintelligenz

... ist Ausdruck des ineinander Greifens vielfältiger Perspektiven. Auch Experten können irren. Schwarmintelligenz, das Zusammentragen von Informationen, Ideen, Erfahrungen und Lösungsvorschlägen, stärkt die Basis unserer Entscheidungen. Der Schwarm sind wir alle. Uns in den gesellschaftlichen und politischen Prozess einzubringen, ist mit den modernen Kommunikationsmöglichkeiten praktikabel und angesagt. Schwarmintelligenz ist der Spiegel der gesellschaftlichen Mitte.

basis.demokratisch

Kultur

Gleichheit

Achtsamkeit

Freiheit

Florierende
Wirtschaft

DuBistDieBasis

Machtbegrenzung

Minderheitenschutz

Frieden

Rechts-
staatlichkeit

Wissensfluss

Staatliche
Gemeinschaft

„Die Gesellschaft befindet sich in einem Wandel, der alles erfassen wird. Dieser Wandel soll friedlich, freiheitlich und in einem gemeinsamen Füreinander und Miteinander in die Zukunft gehen. Alles begann mit einem liebevollen Umgang mit sich selbst und seinem Nächsten und kann nur so weitergehen.“

→ dieBasis-Partei.de/Satzung

Basisdemokratie ist die Stimme des Volkes. Zu jeder Zeit.

 dieBasis

Basisdemokratische Partei Deutschland
Kreisverband Bergstraße